
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 03378/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  providências  quanto  a 
retirada  de  mato  em  calçada  do 
prédio utilizado pela Ciretran.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente seja retirado o mato da calçada do prédio utilizado pela Ciretran.

Justificativa:

A calçada do prédio que abriga a Ciretran está localizado bem na 
área  central  da  cidade.  A calçada,  além de necessitar  de  reparos,  precisa 
também ter o mato retirado com urgência,  o que chama a atenção dos que 
passam por aquele local.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2013.

- JUCA BORTOLUCCI -
-Vereador-Líder da Bancada PSDB-


